

Objetivo: Reconocer que, en Dios, encontramos el secreto de una sabia administración de la vida.

I. Introducción. A veces, nuestro mundo parece estar fuera de control: guerras, derramamiento de sangre, crímenes, inmoralidad, desastres naturales, pandemias, incertidumbre económica, corrupción política y mucho más... La gente, por naturaleza, busca primero su supervivencia. En consecuencia, se piensa mucho en buscar seguridad en estos tiempos inciertos, lo cual es comprensible.

Los afares de la vida requieren gran parte de nuestra atención diaria. Hay deudas que pagar, hijos que criar, una casa que mantener; todo esto requiere tiempo y reflexión. Y, por supuesto, necesitamos ropa, comida y techo. Frente a tanto engaño y persuasiones del enemigo, es necesario ser prudentes y sabios administradores como nunca antes.

a. Momento de alabanza. Los que tocan algún instrumento pueden acompañar los cantos mientras que otro grupo los dirige.

Himno # 356 Gozo es conocer a Cristo.

Himno # 75 Grande es Jehová

Himno # 57 Mi Dios me ama

b. Honores e ideales de la SJA.

c. Bienvenida creativa.

d. Canto tema. Gracias Señor por tus promesas:

<https://www.youtube.com/watch?v=gWkRQq1gg-w>

e. Lectura bíblica: Salmo 50:14, 15.

f. Momentum de oración. Las manos tienen muchas funciones, podemos elaborar con ellas infinidad de cosas, por esa razón vamos a ocupar nuestra mano para tener el momento de oración.

1. El dedo pulgar está más cerca del corazón, esto representa que en primer lugar se orará por los seres que se encuentran más cerca de tus afectos. La familia y los amigos

2. Con el dedo índice se señala, así que vamos a orar por las personas que, en su oficio, señalan; por ejemplo los maestros, que señalan para enseñar, y los médicos que señalan para mostrar dónde está la dolencia. Maestros y médicos.

3. El dedo medio es el más grande, y está por encima de los demás, así que vamos a orar por los que gobiernan y por los líderes espirituales.

4. El dedo anular es el dedo más débil, este representa la oración por los enfermos, los niños de la calle y la gente más vulnerable.
 5. El meñique es el más pequeño, representa que debo orar por mí.
- g. Participación especial: Por un miembro de la iglesia.

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío. La administración no se limita en asuntos económicos o empresariales. Abarca mucho más que eso. Nuestra vida es una constante administración y dentro de las múltiples responsabilidades administrativas, se encuentra nuestra relación con Dios y la testificación. ¿Te gustaría comprometerte a ser un sabio administrador de tu tiempo para construir en ti y en otros un carácter semejante al de Cristo?
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc. de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO. Compartiremos un texto o imagen a un grupo de WhatsApp que tengamos, la temática será: poner a Dios en primer lugar.
- b. Participación especial. Alabanza por jóvenes
- c. Conexión bíblica. Evaluar los capítulos que se han propuesto estudiar. (Realizarla de una manera dinámica y creativa)
- d. Testimonio o entrevista: Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio en su vida y que cuente su testimonio de conversión. O reportaje alusivo al tema.
- e. Tema:

Introducción. En el Sermón del Monte, Jesús abordó estas necesidades básicas y luego declaró: "Porque los paganos buscan todas estas cosas, que su Padre celestial sabe que ustedes necesitan. Busquen primero el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas les serán añadidas" (Mateo 6:32, 33).

Hoy analizaremos tres requisitos para una sabia administración:

Estudiaremos 3 pasos

1. Pon a Dios en primero lugar.

Hacia el final del reinado de Josafat, Judá fue invadido. Josafat era un hombre valiente. Durante años había estado reforzando sus ejércitos y las ciudades fortificadas. Estaba bien



preparado para enfrentarse a casi cualquier enemigo; sin embargo, en esta crisis no puso su confianza en su fuerza, sino en el poder de Dios. Se puso a buscar al Señor y proclamó ayuno en todo Judá. Todo el pueblo se reunió en el atrio del templo, como había orado Salomón. Todos los hombres de Judá estaban delante del Señor con sus esposas y sus hijos. Oraron para que Dios confundiera a sus enemigos a fin de que su nombre fuera glorificado. Entonces, el rey oró: “En nosotros no hay fuerza contra tan grande multitud que viene contra nosotros. No sabemos qué hacer, pero a ti volvemos nuestros ojos” (2 Crónicas 20:12).

Después de que se encomendaran a Dios de esta manera, el Espíritu del Señor vino sobre un hombre de Dios que dijo: “No teman ni se amedrenten ante esta gran multitud; porque la guerra no es de ustedes sino de Dios’. [...] No tendrán que pelear en esta ocasión. Apóstense, quédense quietos y vean la salvación que el Señor les dará” (2 Crónicas 20:15-17).

Entonces, temprano a la mañana siguiente, el rey reunió al pueblo, con el coro levítico al frente para cantar alabanzas a Dios. Luego exhortó al pueblo: “Crean al Señor su Dios y estarán seguros; crean a sus profetas y serán prosperados” (2 Crónicas 20:20). A continuación, el coro comenzó a cantar, y sus enemigos se destruyeron unos a otros, y “ninguno había escapado” (2 Crónicas 20:24). Los hombres de Judá tardaron tres días para recoger solamente el botín de la batalla, y al cuarto día regresaron cantando a Jerusalén.

Por supuesto, el Dios que los libró es el mismo Dios a quien amamos y adoramos nosotros, y su poder es tan grande hoy como en aquel entonces. El desafío para nosotros, es confiar en él y en su dirección.

2. Confía en Dios, no en tus recursos

El rey David debería haber sabido, por la experiencia de su mejor amigo Jonatán, que cuando estás en una relación de pacto con Dios no importa si tienes pocos hombres o muchos, Dios puede darte la victoria. En 1 Samuel 14:1 al 23, se registra la historia de cómo el hijo de Saúl, y su escudero derrotaron a toda una guarnición de filisteos con la ayuda de Dios. Pero, a pesar de esta experiencia y muchas otras en la historia del pueblo de Dios, cuando llegaron tiempos difíciles para el rey David, este permitió que Satanás lo tentara a confiar en su propia fuerza e inventiva.

Él tentó a David a confiar en su propia fuerza en vez de depender de la providencia de Dios en su defensa. Joab, el comandante del ejército de Israel, trató de persuadir a David de que no contara a Israel porque había visto a Dios obrar en favor de Israel, pero David exigió que el censo siguiera adelante. Sus acciones acarrearán calamidad a la nación, como revela el texto.

De acuerdo con nuestro entorno, nos es muy fácil confiar en el gobierno o en nuestros recursos, pero en cada crisis que se menciona en la Biblia, cuando el pueblo confiaba en Dios, él honraba su confianza y proveía para él.

3. Determina tu prioridad

Las parábolas y las enseñanzas de Jesús, las historias de los personajes bíblicos y el consejo de Elena de White indican claramente que no hay un compromiso a medias con Cristo. O estamos o no estamos del lado del Señor.

Cuando un escriba le preguntó qué mandamiento era el mayor, Jesús respondió: “Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente y toda tu fuerza” (Marcos 12:30). Cuando entregamos todo a Cristo, no queda nada para otro señor. Así es como debe ser.

Pablo escribió: “Pongan la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra” (Colosenses 3:2). Nuestra visión cambiará cuando nuestro enfoque esté en los intereses del reino de Dios y comenzaremos a ser sabios administradores de todos los recursos que Dios ha puesto en nuestras manos.

IV. Conclusión.

- a. Despedida de Sábado. A través de los GP de la tarde, los miembros meditarán en sus prioridades para la semana que esta por comenzar, haciendo una lista cada mañana en su culto personal de todo lo que deben realizar ese día, colocando en primer lugar las más importantes, al final de la lista escribirán la cita de Mateo 6:33.
- b. En seguida pueden escribir una declaratoria de fe.
- c. Canto de despedida de sábado. Himno # 550 Día santo del Señor.
- d. Oración final.
- e. Lanzamiento de RETO semanal. Escribe una declaratoria de fe y publícala en tus redes sociales.

Elaborado por:

Departamento de Mayordomía

Unión Mexicana de Chiapas